

Laufen und Walken

Rothaar-Laufserie macht in Aue-Wingeshausen Station

Aue-Wingeshausen. Am Samstag, 4. Oktober, richtet der TSV Aue-Wingeshausen seinen 42. Internationalen Rothaarwaldlauf als fünften von insgesamt sechs Läufen der Rothaar-Laufserie aus. Neben den klassischen Laufstrecken von 400 Metern, 2, 5, 15 und 28 km werden für Wal-

ker Distanzen von 5 und 15 km angeboten. Der Start über 15 km erfolgt in Jagdhaus und über 28 km am Albrechtsplatz. Zu den Startplätzen wird ein Bus- und Gepäcktransfer angeboten.

Beide Strecken führen über den landschaftlich reizvollen Rothaarsteig und enden an der

Turnhalle Aue-Wingeshausen. Start und Ziel der anderen Strecken ist an der Turnhalle. Der Bambinilauf über 400 Meter wird um 13.30 Uhr gestartet, für alle anderen Läufe erfolgt der Start um 14 Uhr. Informationen und Anmeldungen auf www.rothaar-waldlauf.de.